

# 保健委員会の活動を紹介します



保健委員は、中休みと昼休みに次のような活動をしています。

〈水質検査〉

水道水の塩素の濃度を調べています。

ちゃんと飲める水かどうかわかります。

〈石けんの点検〉

手洗い場のレモン石けんが減っていたら、新しい石けんを入れています。

石けんが早くなくなっているところは、よく手を洗うクラスだとわかります。

〈けが人、病人のお世話〉

保健室に来た人の名前や様子を記録したり、手当てのお手伝いをします。たくさんの方が来た時は、とてもたいへんです。

## ◇保健委員会の活動をして、気がついたこと

...6月29日の委員会より...

- 思ったより、保健室に来る人が多い。
- けがは低学年に多い。
- けが人が多い時と少ない時の差がとてもあったのでびっくりした。
- 記録を書くのになれなくて、時間がかかってしまった。
- けがをする人が思ったより多くて、けがをしないようにしてほしいです。
- 中休みや昼休みの最後のほうにけが人がたくさん来る。



## ◇保健委員会からお願したいこと

- ぶつかってけがをするから、廊下は走らない。右側を通るようにしてください。
- 外で遊ぶ時は、まわりに気をつけて遊んでください。
- ちゃんと手洗い・うがいをしてください。
- 安全に遊んで、安全に学校生活をしてほしい。
- けがや病気以外で保健室に来るのはやめてほしい。
- 歯みがきをちゃんとしてください。
- 名札をつけてほしい。
- クラス・名前を聞いた時に、てきぱきと答えてほしい。
- 外で遊んできたなら、手を洗ってほしい。



### 保護者の方へ

毎日おおぜいの子どもたちが、けがをしたり具合が悪くなったりして保健室にやってきます。あわただしく過ぎてしまう毎日ですが、時々ほっとするようないいできごとがおこります。

夏休みも長いようで、あっという間に終わってしまうでしょう。夏休みにはぜひ、お子さんとゆっくりお話をしてみてください。

眼科検診にて

今年度から眼科の校医の先生がかわられました。

初めての検診で、一番初めのクラスが終わった後、

「この学校はすばらしい学校ですね。とても態度がいいですね。」

と、ほめられました。

(さて、どのクラスだったのでしょか?)

6月0日

昼休みにけがをした1年生を、6年生の男の子数名が連れてきてくれました。

1年生の子の名前を聞いてくれたので、6年生に「ありがとう。きみの名前は?」と聞くと、

「名乗るほどの者ではありません。」と言って行ってしまいました。

しかもその後、その1年生の子のうわばきを探して持ってきてくれたのですが、再び急いで行ってしまいました。

(さて、だれだったのでしょか?)